
 
 
 

3 de junio de 2008 
 

Cámara de Comercio hace un llamado al para que se reafirme el 
proceso de Valorización Energética de  CEMEX 

 

A raíz del anuncio que publicó hoy CEMEX en varios medios de comunicación del 

País, el presidente de la  Cámara de Comercio de Puerto Rico, Lcdo. José Julián 

Álvarez Maldonado hizo un llamado a las autoridades pertinentes para que se 

reafirme el proceso de Valorización Energética que realizó recientemente la 

industria constructora. 

 

“Hoy, CEMEX nuevamente comprobó que los resultados de sus pruebas cumplen 

con todas las disposiciones ambientales que rigen las operaciones industriales del 

País y que no hay efectos adversos al ambiente ni a la salud  de sus empleados ni 

de la comunidad que reside en las áreas cercanas a la industria”, manifestó 

Álvarez Maldonado. 

 

De acuerdo al presidente de la CCPR, la prueba que fue realizada durante el 

pasado mes de abril por una prestigiosa firma de estudios ambientales, confirma 

que CEMEX cumple con los parámetros establecidos por la  Junta de Calidad 

Ambiental (JCA) y la Agencia de Protección Federal (EPA, en ingles) e inclusive, 

se demostró que los niveles  están significativamente por debajo de los límites 

promulgados.  

 

“La Cámara de Comercio de Puerto Rico respalda todos aquellos proyectos que 

protegen la integridad de los recursos naturales, el ambiente, la salud y la 

seguridad de los seres humanos. Es por ello que nuevamente respaldamos el 

proyecto de Valorización Energética de  CEMEX y esperamos que el Tribunal de 

Apelaciones acoja con prontitud la Moción Suplementaria que presentó la 

empresa”, añadió el letrado.  

### 



 

* Copia del estudio se encuentra disponible en la Cámara de 

Comercio para aquellos interesados. 

 


